



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 251

Ambato, 19 de octubre de 2020

Parqueadero del mercado Central tiene un avance del 75%

El edificio de parqueaderos, para 275 automotores, del mercado Central de Ambato empezó su etapa final de construcción, una vez que concluyó la fundición de las 6 losas de hormigón armado, lo que constituye un avance del 75%. La construcción de esta obra es liderada por el alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, con una inversión de 2.6 millones de dólares.

El nuevo parqueadero, de 7 niveles, está ubicado en la avenida 12 de Noviembre y Martínez. La edificación es parte de los que será el proyecto Bicentenario que construirá el cabildo ambateño en la avenida 12 de Noviembre, entre las calles Mera y Espejo, es su primera etapa.

La primera autoridad de la ciudad destacó que obras como el parqueadero Central permiten un crecimiento ordenado y planificado de la ciudad. "Pese a las voces en contra de este proyecto, la ciudad no se puede detener, esta obra da trabajo a muchas personas que llevan el pan a sus hogares", destacó Altamirano.

En esta edificación se utilizaron 425 toneladas de hierro de estructura, para una construcción de 7.000 metros cuadrados levantados en una superficie de 1.050 metros cuadrados. Cada uno de los 7 pisos tiene 1.000 metros cuadrados de construcción que tiene una vida útil de 25 años.

Laboran alrededor de 60 personas entre técnicos, albañiles, soldadores, ayudantes, entre otros, a quienes se les dota de los implementos, equipos e insumos de bioseguridad, sumado a las estrictas normas de seguridad industrial.

Una característica de esta edificación es que tiene acceso universal, es decir pueden usar estas instalaciones personas con discapacidad, adultos mayores o quienes se movilizan en sillas de ruedas u otro tipo de accesorio. Además, un ascensor con capacidad para 10 personas facilita el uso de estas instalaciones.

En estos días se funden las losas de ingreso a cada piso de parqueaderos y las tapagradas, así mismo los enlucidos y la mampostería. Para noviembre se colocarían acabados, pasamanos, porcelanatos, entre otros, con lo que esta edificación entrará al servicio de la ciudad en los primeros días de 2021.

Comunicación Institucional.

